



## 「福祉体験」～3年総合的な学習～

9月10日に市の出前授業の「福祉体験」を実施しました。3年生は総合的な学習の時間に福祉について学んでいますが、自分が不自由な思いをする当事者の経験はほとんどありません。今回は視覚障害、高齢による手足の不自由さ、車いす利用者の不便さなど、3つに分けて体験をしました。これらの体験から多くのことを学び、周りにいる人はどんな声かけをしたらよいかについて考えるきっかけをもらいました。



### 【高齢者体験】

手足首に重りを付けての歩行体験。歩くのがやっとでした。



### 【車いす体験】

たったの2cmの段差でも登るのが大変。少し手を貸してもらえると楽にいけます。

### 【視覚障害】

挨拶を交わすと、話しやすくなり、困っていることを伝えやすくなります。



## 「おはなし あのね」

「おはなしあのね」テーマ（9月13日）

- 1の1, 1の2, 6の2 アドジャントーク  
(グループごとにさまざまなテーマで話す)
- 2の1 好きなおにぎりの具は何ですか。
- 2の2 兄, 姉, 弟, 妹, 一人っ子 どれがいいですか。
- 3の1 未来を先に見る力, 過去に行くことができる力 どちらがほしいですか。
- 3の2 暑いときにどう過ごしますか。
- 3の3 動物園と水族館 どちらが好きですか。
- 4の1 好きなおにぎりの具は何ですか。
- 4の2 どの季節が好きですか。
- 4の3 どんな運動会にしたいですか。
- 5の1 2学期にがんばりたいことは何ですか。
- 5の2 野生動物と動物園の動物, どちらが幸せだと思いますか。
- 5の3 自分の趣味は何ですか。
- 6の1 好きな給食は何ですか。
- 6の3 松葉校区にあったらいいものは何ですか。

金曜日の朝の時間に「おはなしあのね」を全校で実施しています。学級ごと、さまざまなテーマで話し合い活動をしています。話す力や聞く力が身につくと同時に、子ども同士がより仲よくなれるきっかけ作りにも役立っています。

毎回、いろいろなテーマで話し合っています。楽しい時間になればと願っています。